

Día 23: Oración y Evangelización

La Palabra de Dios enseña que la oración es necesaria para que un individuo y una iglesia experimenten avivamiento: «¿No volverás a darnos vida,

Para que tu pueblo se regocije en ti?» (Salmos 85:6, RVR1960).

La oración es necesaria para derribar las «fortalezas» de Satanás y para la salvación de los perdidos: «porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,» (2 Corintios 10:4-5, RVR1960).

La oración es necesaria para que un cristiano permanezca fuerte en el Señor: «orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;» (Efesios 6:18, RVR1960).

Me resulta asombroso que la oración, que parece tan impotente e insignificante para la persona natural, sea tan necesaria y poderosa para la persona espiritual. ¿Por qué es la oración tan importante y necesaria en la obra de Dios?

Aquellos que sabemos que están fuera de Cristo y viviendo bajo el poder de Satanás se encuentran en una posición muy peligrosa. Su destino eterno está en juego si no cambian. Sin embargo, por sí mismos son impotentes para cambiar. Pablo los describe como aquellos cuyas mentes han sido cegadas por Satanás: «Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto; en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.» (2 Corintios 4:3-4, RVR1960).

Los perdidos están cegados al evangelio porque está «encubierto» para su vista. La palabra traducida como encubierto es la palabra griega *kalupsis*, que se refiere a un «velo».

La clave para salvar a los perdidos es quitar este velo que los ciega. Al añadir el prefijo *apo* a la palabra griega para velo, la palabra se convierte en «revelación» o «desvelamiento». Por lo tanto, los perdidos necesitan un desvelamiento, o una revelación de la verdad de Dios. Los perdidos no necesitan más información, necesitan un desvelamiento de su entendimiento para que puedan «ver» la verdad del evangelio. Una pregunta importante, entonces, es: ¿Cómo puede ocurrir este desvelamiento en la vida de los perdidos?

La oración intercesora removerá de la mente del incrédulo el velo que causa la ceguera espiritual. Satanás tiene falsas imaginaciones, o pensamientos y fortalezas, bien establecidas en las mentes de los perdidos. La buena noticia es que Dios le ha dado al cristiano la autoridad para derribar las fortalezas de Satanás y para «porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,» (2 Corintios 10:4-5, RVR1960). Estos dos versículos son muy importantes cuando se trata de comprender el lugar de la oración intercesora por los perdidos. Elena White entendió claramente la necesidad de la oración por aquellos que están fuera de Cristo cuando escribió:

«Mediante mucha oración debéis trabajar por las almas, porque este es el único método por el cual podéis alcanzar los corazones. No es vuestra obra, sino la obra de Cristo, quien está a vuestro lado, la que impresiona los corazones» (*Evangelismo*, p. 341).

El libro *The Praying Church Sourcebook* (Manual de recursos para la iglesia que ora) ofrece la siguiente lista de lo que es la voluntad de Dios para los no salvos. Como creyentes en Cristo, tenemos el derecho de presentar estas peticiones ante el trono de la gracia en nombre de los perdidos. Incluye en tu oración lo siguiente:

Que Dios los atraiga a Él: «Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.» (Juan 6:44, RVR1960).

Que busquen conocer a Dios: «para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando, puedan hallarle, aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros.» (Hechos 17:27, RVR1960).

Que crean la Palabra de Dios: «Por lo cual también nosotros sin cesar damos gracias a Dios, de que cuando recibisteis la palabra de Dios que oísteis de nosotros, la recibisteis no como palabra de hombres, sino según es en verdad, la palabra de Dios, la cual actúa en vosotros los creyentes.» (1 Tesalonicenses 2:13, RVR1960).

Que Satanás sea atado para que no los ciegue a la verdad y sus influencias en su vida sean derribadas (2 Corintios 4:4; 10:4, 5, citados arriba).

Que el Espíritu Santo trabaje en ellos: «Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio. De pecado, por cuanto no creen en mí; de justicia, por cuanto voy al Padre, y no me veréis más; y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado. Aún tengo muchas cosas que deciros, pero ahora no las podéis sobrellevar. Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir.» (Juan 16:8-13, RVR1960).

Que se aparten del pecado: «Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,» (Hechos 3:19, RVR1960).

Que crean en Cristo como Salvador: «Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios;» (Juan 1:12, RVR1960).

Que obedezcan a Cristo como Señor: «No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.» (Mateo 7:21, RVR1960).

Que echen raíces y crezcan en Cristo: «Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él; arraigados y sobreedificados en él, y

confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias.» (Colosenses 2:6-7, RVR1960).

Reflexión Personal y Discusión

¿Cuán necesaria es la oración en la obra de Dios para salvar a los perdidos? ¿Qué dice Elena White sobre la oración por los perdidos? ¿Qué hace la oración por aquellos a quienes testificamos?

¿Cómo planeas aplicar los principios de la oración por aquellos en tu lista de oración?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute con él/ella este devocional. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizando a cada uno de ustedes con Su Espíritu Santo.

para que Dios traiga avivamiento a tu vida y a Su iglesia.

para que Dios te guíe a ser un verdadero guerrero de oración por los perdidos.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN:

«Sea la luz de Jehová nuestro Dios sobre nosotros,
Y la obra de nuestras manos confirma sobre nosotros;
Sí, la obra de nuestras manos confirma.» (Salmos 90:17, RVR1960).

Que Tu carácter se vea en nuestras vidas. Bendice nuestros esfuerzos para hacer avanzar Tu reino en esta congregación y en nuestra comunidad.